



Matthieu Grebot, en charge du projet RSE, chez Frayssinet.

Frayssinet engagé dans une chaîne agro-responsible

En exergue sur le stand de Frayssinet : la démarche agro-responsible « Authentis ». Elle s'est concrétisée avec la signature le 2 décembre d'un contrat entre le groupe Capel, coopérative du Lot et Vinotalie, groupe de quatre coopératives du Lot et du Tarn pour une durée de trois ans. A travers 21 engagements, l'objectif est d'atteindre des objectifs agronomiques, agro-œnologiques et mesurables dans le respect de l'environnement grâce à un protocole technique de nutrition et de simulation naturelle des sols et des plantes. Le programme intègre l'utilisation de produits organiques naturels, ou encore de biostimulants.

Par ailleurs, Frayssinet a engagé depuis 2013 une démarche RSE. L'audit devrait se dérouler au printemps 2015. « C'est une première dans notre secteur, souligne Matthieu Grebot, en charge du projet RSE. Nous avons une démarche responsable avec nos clients via Authentis, nous nous devons aussi d'apporter la preuve de notre engagement dans le développement durable. Un gros travail a ainsi été effectué avec une forte implication de l'entreprise notamment en prenant mieux en compte les exigences des consommateurs.